



adh | Max-Planck-Str. 2 | 64807 Dieburg

Pressemitteilung

Napoli 2019 – Tischtennis-Herren haben Bronze sicher | Seidel/Herzog Sechste im Synchron-Springen vom 3m-Brett | Luftgewehr-Schütze Koenders 20ter | Tennisspieler Seraphim ausgeschieden

Nach ihrem gestrigen Achtelfinal-Coup gegen Südkorea haben die deutschen Tischtennisherren bei der 30. Sommer-Universiade in Neapel in einem an Spannung kaum zu überbietenden Viertelfinale gegen Schweden das Halbfinale erreicht und damit für die erste Tischtennis-Medaille seit zehn Jahren gesorgt.

Zum Helden wurde in der Runde der letzten acht Mannschaften Gianluca Walther (Uni zu Köln), der in der Palatrincone Pozzuoli-Halle beim Stand von 2:2 in das entscheidende Duell mit Christoffer Kjellson gegangen war. Dort gelang es ihm, einen 0:2-Rückstand nach Sätzen zu drehen und vier Matchbälle abzuwehren, ehe er selbst den entscheidenden Ballwechsel zum 12:10 im fünften Durchgang für sich entschied.

„Es ist unbeschreiblich. Ich weiß selber nicht, wie ich das einordnen soll. Ich habe nach dem Rückstand teilweise selbst nicht mehr daran geglaubt, aber wieder ins Spiel zurück gefunden und eine super Serie hingelegt“, sagte der Wirtschaftsinformatik-Student nach der dramatischen Aufholjagd.

„Ich habe auf einmal super starke Bälle gespielt. Ich habe dann erst realisiert, dass wir Bronze gewonnen haben, als Nils Hohmeier auf mich zu gerannt ist“, so Walther.

Heute Abend bekommen Walther und seine Teamkollegen Liang Qiu, Florian Bluhm (beide Uni Hohenheim) sowie Hohmeier (Uni Düsseldorf) die Chance, ihr bisheriges Turnier mit dem Finaleinzug zu krönen. Allerdings wartet ab 19:00 Titelfavorit China auf das deutsche Quartett.

Platz sechs für Seidel/Herzog im Synchron-Bewerb vom 3m-Brett

Frithjof Seidel (TU Berlin) und Nico Herzog (Uni Halle-Wittenberg) haben im Synchron-Finale vom 3m-Brett einen guten sechsten Platz erreicht (339.12) und damit die bereits vierte Top-8-Platzierung der deutschen Wasserspringer bei der 30. Sommer-Universiade in Neapel erzielt.

Gold sicherte sich die chinesische Ausnahme-Paarung Zijie Hu und Pingan Li mit 403.71 Punkten.

Wenige Stunden zuvor hatte Jana Lisa Rother (HU zu Berlin) nach ihrem gestrigen Fehltritt im 3m-Mix-Synchron-Wettbewerb in der heutigen Damenkonkurrenz vom 3m-Brett wieder in die Spur gefunden und den Wettkampf als Zwölfte (214.55 Punkte) beendet.

Der Titel ging an Überfliegerin Chunting Wu, die das Finale mit 351.85 Punkten dominierte.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages

David Koenders 20ter mit dem Luftgewehr

Wie die Damen vor zwei Tagen hat auch das Herrentrio über die 10m-Distanz das Luftgewehr-Finale der Universiade verpasst. David Koenders (West Virginia University) war als 20ter bester deutscher Schütze (620.1). Lukas Fischer (HS RheinMain; 618.3) und Bernd Fränkle (KIT Karlsruhe; 617.0) wurden 30ter beziehungsweise 37ter.

Tennisspieler Seraphim mit Drei-Satz-Niederlage

Mit Christian Seraphim (Wake Forest University) hat sich heute einer der beiden deutschen Tennisspieler in der Runde der letzten 64 aus dem Universiade-Turnier verabschiedet. Der 2,08m große Crack unterlag seinem weißrussischen Gegner Ivan Liutarevich in einem mehr als dreistündigen Hitzeschlacht-Krimi am Ende denkbar knapp 4:6, 6:4 und 5:7.

Ergebnisse

Alle Ergebnisse sind unter diesem [Link](#) abrufbar.

Fotos und Informationen

Für die redaktionelle Nutzung kostenfreie, druckfähige Fotos stehen während der Universiade in der [Fotodatenbank des adh](#) bereit.

Fotos vom Tischtennis stehen [hier](#) zur Verfügung, Bilder vom Wasserspringen [hier](#). Alle Fotos © Arndt Falter.

Weitere Informationen zur Universiade und zum deutschen Team finden Sie [hier](#).

Das deutsche Team im Blick

Die aktuellste Teamliste der 124 Aktiven ist [online](#) abrufbar.

Eine etwas detailliertere Übersicht bieten die Steckbriefe der Teilnehmenden, die über diesen [Link](#) abgerufen werden können.

Viele Stunden Live-Berichterstattung

Auch in diesem Jahr überträgt Eurosport umfänglich von der Universiade. Auf Eurosport 1 und Eurosport 2 wird über den gesamten Zeitraum der Veranstaltung vielfach live und exklusiv von den Wettkämpfen der Weltspiele der Studierenden berichtet.

Der Fokus der Berichterstattung liegt vor allem auf der Leichtathletik, dem Schwimmen sowie Kunst- und Turmspringen. Das stetig aktualisierte Programm finden Sie [online](#).

Außerdem streamt die FISU live online auf www.fisu.tv.

Die Sommer-Universiade 2019 findet vom 3. bis 14. Juli im italienischen Neapel an sechs verschiedenen Orten statt. Die Universiade kann auf adh.de sowie auf den Social Media-Kanälen des adh verfolgt werden.

Kontakt

Allgemeiner Deutscher Hochschulsportverband
Oliver Kraus
Öffentlichkeitsreferent
Tel.: +49 6071 2086-13
E-Mail: kraus@adh.de

Homepage: www.adh.de
facebook: www.facebook.com/hochschulsportverband
twitter: www.twitter.com/@adhGER
Instagram: www.instagram.com/adh.de/
Bewegtbild: www.hochschulsport.tv

Sie erhalten diese E-Mail aufgrund einer erteilten Einwilligung und/oder aufgrund Ihrer beruflichen Tätigkeit. Wir verwenden Ihre Daten nur zu diesem Zweck und geben sie nicht weiter. Weitere Informationen zum Datenschutz erhalten Sie [hier](#).

Wenn Sie keine weiteren E-Mails mehr erhalten möchten, antworten Sie bitte auf diese [Mail](#).